



BILAN SEMAINE DU HANDICAP

POINTS POSITIFS

- La semaine a eu lieu et a mobilisé de nombreux acteurs internes et externes
- Excellents retours des élèves – certains fiers de ce qui s'était passé
- Satisfaction des réactions des élèves lors des interventions.
- Les interventions des élèves du CAP appréciées (interviews notamment)
- Les élèves d'ULIS se sont sentis reconnus
- Excellents retours de toutes les interventions des associations avec un plus pour Handichien et Charline
- Le vernissage et l'exposition Art'oser est une totale réussite. Les œuvres sont bluffantes.
- Les rencontres sportives ont été bien organisées et ont connues un franc succès

POINTS DE PROGRES

- Les quotidiens locaux n'ont pas relayé les évènements malgré l'envoi de mails et les appels téléphoniques
- Les rencontres sportives auraient pu se dérouler sur plusieurs jours pour que plus de monde y participe
- La participation des enseignants notamment à la conférence a été faible.
- Les élèves non impliqués directement n'ont pas su se positionner (plus consommateurs qu'acteurs)

A METTRE EN PLACE POUR CONTINUER L'ACTION

- Programmer une intervention sur les Dys pour les enseignants
- Pour la semaine de l'orientation (fin janvier) intégrer ce qui concerne les métiers autour du handicap
- Impliquer tôt le CVL pour les actions du CESC